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АННОТАЦИЯ 

Объект исследования: Chlamydia trachomatis  

Цель: изучение распространенности Chlamydia trachomatis и методов ее 

лабораторной диагностики при артропатиях. 

Методы исследования: серологический (ИФА), молекулярно-

биологические (ПЦР). 

 

Ежегодной в мире регистрируется более 90 млн. случаев хламидийной 

урогенитальной инфекции. Одной из наиболее распространенных и тяжелых 

по течению болезней суставов явяется артропатия, обусловленная Chlamydia 

trachomatis, которая поражает лиц молодого, трудоспособного возраста. В 

данной работе представлен обзор литературы по данной теме. В ходе 

выполнения настоящей работы были проведены ИФА и ПЦР синовиальной 

жидкости 60 пациентов с ревматоидным артритом в возрасте от 23 до 66 лет 

(43±13 лет), соотношение мужчин и женщин 1:2,7. 

На основании комплексного обследования установлено, что наиболее 

эффективным для идентификации возбудителя является одновременное 

использование не менее двух различных методов (ИФА, ПЦР). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNOTATION 

Object of research: bacteria Chlamydia trachomatis. 

Aim of work: prevalence study of Chlamydia trachomatis and methods of 

laboratory diagnostics with arthropathies. 

Research methods: serological (ELISA), molecular-biological techniques 

(DNA extraction, PCR). 

 

Annually in the world registered more than 90 million. cases of chlamydial 

urogenital infection. One of the most common and serious diseases of the joints 

with the flow yavyaetsya arthropathy due to Chlamydia trachomatis, which affects 

young people of working age. This paper presents a review of the literature on this 

topic. In the course of this study were conducted ELISA and PCR synovial fluid of 

60 patients with rheumatoid arthritis at the age of 23 to 66 years (43 ± 13 years), 

male to female ratio of 1:2.7. 

Based on a comprehensive survey found that the most effective for the 

identification of the causative agent is the simultaneous use of several different 

methods (ELISA, PCR). 

 

 


